

La Patria, Concepción 10-11-1969.

67667Y "Juego a Tres Manos" Presenta Teatro Caracol

El Teatro Independiente Caracol presentará la próxima semana su primer estreno para la presente temporada teatral penquista. Se trata del montaje de una obra de autor local: Enrique Giordano. La pieza, es el Juego tragicómico en tres actos "Juego a Tres Manos".

El estreno se efectuará el sábado 17 en la Sala de la Sinfónica, bajo la dirección del joven director de teatro Domingo Robles, quien ha participado en festivales universitarios, dirigiendo al Grupo Dramático de la Escuela de Educación.

El reparto de la obra estará integrado por el propio autor Enrique Giordano, que interpreta a Daniel; Piavio Oyarzún, como Rodulfo y la actriz invitada Miriam Palacios, en el papel de Julia. La intérprete pertenece al Teatro Buhulí.

EL AUTOR

Enrique Giordano, estudiante de español en la Uni-

versidad de Concepción. Ha esperado anteriormente sus obras en un acto "El Abuelo" con el Liceo de Hombres N° 1, y "La Escena Requetebilante" con el Club de Teatro. Además, ha actuado como actor en este último conjunto y el año pasado se incorporó al elenco del Teatro Caracol, actuando también como director de "Plaut El Fantasmista", una obra de teatro infantil.

LA OBRA

Giordano cataloga la obra que estrenará el Teatro Caracol como un juego tragicómico en tres actos. En el título, el dramaturgo penquista da la clave central de la pieza. Desde el punto anecdótico es una relación amorosa a trío: dos hombres y una mujer que se han conocido tan solo por motivos de azar, y han logrado crear su pequeño mundo entre ellos tres.

Y algo más sobre la obra declara Giordano: "Es a mi

modo de ver un teatro estrictamente para gente joven. Uno de los elementos que impactará en la obra es la crueldad de los personajes. Una crueldad con sí mismo y con los demás".

El Teatro Caracol decidió entregar al público esta obra, cumpliendo uno de sus postulados: el dar a conocer el teatro que se produce en nuestra ciudad, especialmente por autores jóvenes que ven limitadas sus posibilidades frente a montajes de los teatros profesionales.

La obra Juego a Tres Manos se presentará en la Sala de la Sinfónica los días sábados, domingos y lunes; y posteriormente en giras por otras ciudades de la zona sur.

"Juego a tres manos" presenta Teatro Caracol [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Juego a tres manos" presenta Teatro Caracol [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile